

## MANCHE 6/11 – RALLYE TT GERS LANDES ARMAGNAC – RESUME



La 30ème édition pour Vincent Poincelet !

Le rallye du Gers Landes Armagnac marque la moitié du Championnat de France des Rallyes Tout-Terrain. Comme l'an passé, Vincent Poincelet a été intraitable. Il s'impose largement devant Laurent Fouquet et Loïc Costes. Thibaut Flouret-Barbe remporte le Challenge 2RM avec son Rivet, Maxime Fourmaux le Challenge SSV avec son Can-Am et Vincent Barres, le Trophée des 4x4 avec son Mitsubishi.

### CHAMPIONNAT DE FRANCE



Les évolutions du Fouquet de Vincent Poincelet ont porté leurs fruits ! @ Lionel Montmain.

#### CHALLENGE 2RM



Nouvelle victoire de Thibaut Flouret-Barbe et Morgane Rivet dans le Challenge 2RM ! @ Lionel Montmain

#### TROPHEE DES 4x4



Vincent Barres et Vincent Larre s'impose dans le Trophée des 4x4 ! @ Lionel Montmain

#### CHALLENGE SSV



Les rallyes se suivent et se ressemblent dans la famille Fourmaux ! @ Lionel Montmain

## CHAMPIONNAT

Pour la 30ème édition de ce rallye Gers Landes Armagnac Michel Capin et toute son équipe avaient concocté un programme de 12 spéciales réparties sur deux jours de course. Vainqueur l'an passé, Vincent Poincelet part le plus vite, prend la tête pour ne plus la quitter. Il domine ses adversaires et tire le meilleur parti de son Fouquet Mazda qu'il a fait évoluer depuis le rallye du Baretous. Il monte sur la plus haute marche du podium avec Xavier Chaboud qui l'a épaulé sur cette épreuve. Une victoire nette et indiscutable.

Derrière, la bagarre a fait rage entre Loïc Costes et Laurent Fouquet. Le Girondin crève à deux reprises le samedi tandis que le cantalou connaît un problème moteur le dimanche. Au final, dimanche soir, Laurent Fouquet et Thierry Pian montent sur la 2ème marche du podium alors que Loïc et Mireille Costes complète ce podium 100% Fouquet. Soulignons que le jeune cantalou marque le point supplémentaire de la super spéciale.

Didier et Stéphan Barthe échouent au pied du podium pour seulement 2'' mais ils ont marqué les esprits avec des chronos proches des meilleurs. Ils précèdent Sébastien et Pierre Urrutia qui complètent le top 5 avec leur Caze Nissan. La 6ème place est occupée par Nicolas Cassiède qui nous a gratifiés de passages spectaculaires avec son Fouquet Nissan. Un peu plus loin, nous retrouvons le Gembo Mazda de Christophe Gengembre qui a montré un beau potentiel.

## CHALLENGE DEUX ROUES MOTRICES

Dans le Challenge 2RM, face à l'armada de Cledze, Thibaut Flouret-Barbe s'est montré intraitable avec son Rivet. Toujours aussi affuté, Thibault a su résister aux attaques de Damien Pocheluberry qui n'a pas démerité mais qui a été contraint à l'abandon le dimanche matin. Le jeune pilote de Sauveterre de Béarn remporte une très belle victoire agrémentée d'une excellente 7<sup>ème</sup> place au scratch. Bravo !

En constante progression, Peyo Harguindeguy prend une très belle 2<sup>ème</sup> place finale. Ce dernier semble avoir pris la pleine mesure de son Cledze, ce qui n'est pas encore le cas d'Aurélien Cabe qui faisait ses premiers tours de roues avec sa nouvelle monture, qu'il emmène tout de même sur la petite marche du podium de la catégorie. Il précède le vainqueur de la classe T1B2, Nicolas Lendresse qui conserve sa place de leader dans le Challenge 2018.

## CHALLENGE SSV

Du côté des SSV, Maxime Fourmaux était accompagné pour la première fois par son frère Adrien (*vainqueur Rallye Jeunes FFSA 2016*) dans le baquet de droite. L'actuel leader du Championnat de France asphalté junior avec sa Fiesta est venu passer un bon moment avec son frère Maxime, qui a fait une entrée remarquée dans la discipline. On ne change pas une équipe qui gagne et c'est donc avec une nouvelle victoire dans la catégorie que les deux frères sont repartis d'Eauze. Leader du début à la fin, l'équipage du Nord n'a laissé que des miettes à ses adversaires. Pourtant, la concurrence était relevée avec le régulier Romain Locmane qui pointe toujours en tête dans la course au titre. Habitué des Rallyes Raid, Pierre Lachaume complète ce tiercé 100% Can-Am avec un sens de l'attaque indéniable. Un pilote à surveiller de près s'il venait à participer à d'autres épreuves !

## TROPHEE DES 4x4

Le trophée des 4x4 est remporté par Vincent Barres qui a survolé les débats avec son Mitsubishi Pajero. Un très bon résultat pour ce sympathique pilote ! Vincent Veret prend la 2<sup>ème</sup> place du Trophée mais remporte également son groupe. Ce résultat permet au pilote normand de prendre la tête de la catégorie dans l'optique du titre en fin d'année. Décidément, Sandrine Friedrich semble prendre goût aux podiums, elle clôture ce rallye à une probante 3<sup>ème</sup> place. Félicitations !

## Pensez à nos BLU-RAY / DVD La 1<sup>ère</sup> partie de la saison 2018 est arrivée !

Revivez également les temps forts du Championnat à travers nos Blu-ray et DVD. [\(Cliquez ICI\)](#)

MPV Race - 15 rue des Vergers - 77310 ST FARGEAU PONTHERRY ☎ 09-54-35-77-05 mail : contactmpvr@gmail.com

67 CHAMPIONNAT DE FRANCE DES RALLYES TOUT-TERRAIN 2018  
1<sup>ère</sup> partie



**ARZACQ - Laurent Fouquet en patron !**

Parti prudemment, Laurent Fouquet a peaufiné les réglages de son Fouquet tout au long du week-end pour rentrer à Arzacq avec la victoire en poche. Il devance Vincent Poincelet qui a tout tenté et Alexandre Thion qui fait partie des valeurs sûres de la discipline. En 2RM, Damien Pocheluberry a dominé ses adversaires avec son Cledra et dans le Challenge des SSV, c'est Fabrice Rousseau qui s'impose alors que dans le Trophée des 4x4 la victoire revient à Hervé Truant.

**LABOURD - Première victoire pour Jérôme Hélin !**

Les 4 premiers du classement général ont connu des fortunes diverses dans l'avant dernière spéciale, et c'est donc finalement Jérôme Hélin, qui remporte sa première victoire au scratch avec son Rivet Suzuki ! La deuxième place revient à Denis Artola qui devance le jeune cantabru Loïc Costes. Dans le Challenge 2RM, c'est Damien Pocheluberry qui s'impose alors qu'Emmanuel Castan rafle la mise dans la catégorie des SSV. Enfin, dans le Trophée des 4x4, c'est Andrew Sargeant qui monte sur la plus haute marche du podium.

**GATINAIS - Grégory Vincent, une victoire tant attendue !**

Grégory Vincent et son fidèle copilote Sébastien Mequignon s'imposent pour la première fois au Rallye Tout Terrain. La médaille d'argent revient à Laurent Fouquet qui a maintenu la pression durant tout le week-end alors que la médaille de bronze revient au jeune et talentueux Loïc Costes, qui semble avoir pris goût au podium. De son côté, Grégory Vincent hérite de la victoire dans le Challenge 2RM dans la dernière spéciale, tout comme Romain Lormene dans le Challenge SSV. Enfin, Hervé Truant rafle une nouvelle fois la mise dans le Trophée des 4x4.






Championnat de France des Rallyes Tout-Terrain 2018



Photos : Lionel Montmain

Toute reproduction, même partielle, de cette vidéo, sans autorisation des détenteurs des droits serait passible des sanctions prévues par les articles 423 et 426 du code pénal.





Photos : Lionel Montmain



www.mpvrace.com